

CANCILLERÍA SECRETARÍA

Ministerios y órdenes sagradas

Noviembre-Diciembre de 2010

El arzobispo de Valladolid, D. Ricardo Blázquez Pérez, ha admitido a las Sagradas Órdenes, el día 1-11-2010, en la Capilla Mayor del Seminario Diocesano, a los siguientes candidatos:

Fermín Cecilia Roldán y

Javier Sánchez Matías, de esta Archidiócesis de Valladolid.

El arzobispo de Valladolid, D. Ricardo Blázquez Pérez, ha conferido el Sagrado Orden del Diaconado, el día 6-12-2010, en la Parroquia *Nuestra Señora del Pilar* de Valladolid, a los siguientes candidatos:

Fermín Cecilia Roldán y

Javier Sánchez Matías, de esta Archidiócesis de Valladolid.